

**GRDR**

Migration

Citoyenneté

Développement

## Les Associations

**Ré-source**

**COPAF**

Collectif pour l'avenir des foyers

En partenariat avec le **comité de résidents**  
du foyer *Haupoul* (Paris XIX<sup>ème</sup>) organisent

### Une diffusion du film intitulé **« *Chez moi au loin* »**

**Le vendredi 6 juin 2008**

Dans la salle culturelle  
du **Foyer Haupoul**  
**29, rue d'Hauptoul, 75 019 Paris**  
Métro Ourcq – Métro : Ligne n°5  
**A 19 h. 30 précises**

suivie d'un débat en présence des réalisateurs

*Anne de Giauferi et Gilles Blanchard*

*« Les enfants – français et noirs de peau – de la diaspora africaine ne grandissent pas toujours en parfaite harmonie avec notre société. Lorsqu'à l'âge de l'adolescence, ils expriment à leur manière leur malaise, les parents désespérés entrevoient leur terre d'origine – l'Afrique – comme un exil salvateur pour leur enfant.*

*Quelles sont les réalités de ces situations ici, dans nos cités et là-bas, entre les quartiers de Bamako et les villages de brousse du Sahel ?*

*Un film, en France et au Mali, sur une jeunesse à la découverte de ses racines, de son identité, pour une meilleure intégration sociale ».*

**Tou(te)s vos ami(e)s et partenaires sont invité(e)s**  
**Venez nombreux à cette soirée !**

La diffusion de ce film dans une vingtaine de villages et à Bamako au Mali et dans les quartiers en France est financée par la Région Ile de France.

La liste des diffusions est disponible sur le site Internet du GRDR [www.grdr.org](http://www.grdr.org), rubrique « Actualité ».

 **île de France**